

## 14 Sports

Football/LDC/Après Etoile du Congo-Mangasport, 3-0/Entretien avec le coach du club de la Comilog

## Mbo Bondjuni : " La prestation des latéraux...nous a dérangés "

Propos recueillis par MIKOLO-MIKOLO  
Brazzaville/Congo

**L'Union : Quelle appréciation faites-vous au sortir de la défaite (0-3), synonyme d'élimination de la Ligue africaine des champions, par l'Étoile du Congo ?**

•**Mbo Bondjuni** : (long soupir) ! - Cette élimination est presque la résultante du match aller, au cours duquel nous avions manqué quasiment le coche. Si le résultat à domicile était en notre faveur, nous aurons pu jouer autrement en terre congolaise. Malgré le match nul (0-0) de l'aller, c'était quand même difficile pour nous ici. L'Étoile du Congo a eu plus d'envie que nous dès l'entame. Il nous fallait beaucoup de détermination pour venir à bout de notre adversaire. Hélas !

•**Vous disiez, avant d'affronter Étoile du Congo au retour, que vos garçons devaient être costauds dans la tête. Au vu de ce résultat, nous avons l'impression que votre message n'a pas**



Photo : O

Le coach de Mangasport, Mbo Bondjuni.

**été pris au sérieux !**

-En première mi-temps surtout ! Nos adversaires nous ont mis le feu dès les minutes initiales. Pourtant, nos joueurs ont été avertis. Ils devaient être prêts psychologiquement pour se battre, afin d'éviter de prendre un but dans le premier quart d'heure. Malheureusement, sans pour autant avoir l'habitude de critiquer les arbitres, nous prenons ce penalty imaginaire qui déstabilise certains joueurs. Ensuite, ces cartons jaunes distribués à nos défenseurs qui s'expriment finalement avec le frein en main. Arrive

ce deuxième but que nous concédons par la suite. Mais la réaction à la reprise, en dépit du troisième but que nous encaissons et de notre manque de réussite, n'a pas été si mauvaise.

•**Pensez-vous que le milieu de terrain ait donné satisfaction ?**

-Une satisfaction pour la prestation du milieu défensif Obia Pieme. Notre problème se situe au niveau du milieu, capable de mettre sur orbite les attaquants pour marquer. Il nous en manque. Ce qui nous a dérangés, c'est la prestation des latéraux, notamment côté droit où l'ailier droit congolais, Ipamy, nous a vraiment fait mal. Étant éliminés de la Ligue africaine des champions, il nous reste à chercher maintenant le championnat ou la coupe du Gabon pour une nouvelle campagne africaine. Parce qu'après cette élimination, nous avons beaucoup appris. Mes joueurs nous l'ont signifié également. Les dirigeants, les entraîneurs techniques et les joueurs de Mangasport vont bien s'organiser pour mieux rebondir.

•**Concrètement coach, aviez-vous en début de saison un**

**groupe capable d'aller loin en coupe d'Afrique ?**

-Nous avons eu beaucoup de soucis en début de saison. Lesquels soucis ne nous ont pas permis de faire des recrutements conséquents pour affronter cette campagne africaine. Mais nous sommes certains que les jeunes joueurs intégrés dans le groupe seront aguerris la saison prochaine, ajoutés à quatre bons expatriés que nous pouvons recruter au poste, entre autres, d'avant-centre et de milieu offensif.

•**Puisque votre objectif actuel reste le championnat national, pensez-vous avoir du monde pour atteindre cette ambition ?**

-Nous avons les moyens et les joueurs pour gagner ce critérium. Mais il ne faut pas que cette élimination en coupe d'Afrique nous perturbe. Nous devons maintenant oublier cette déconvenue pour ne penser qu'au championnat. Dès ce week-end, nous affrontons déjà AS Pélican, un adversaire direct pour la conquête du titre. Il faut gagner ce match pour rebondir, afin de repartir en campagne africaine.

Trois questions au président de Mangasport...

## ...Rodrigue Gnamalengoungou : " Je suis déçu du résultat, mais pas du contenu de jeu de Mangasport "

Propos recueillis par MM  
Brazzaville/Congo

•**L'Union : cette élimination, dès le premier tour, peut-elle être considérée comme un reflet de la politique d'un club qui avait de nombreux soucis en début de saison ?**

-**Rodrigue Gnamalengoungou** : non! nous ne pouvons pas dire cela. Quand on participe à une compétition, et quelles que soient les forces en votre possession, c'est pour essayer d'aller le plus loin possible. Et c'était l'ambition de Mangasport. Malheureusement, nous avons été éliminés au premier tour. Nous ne baissons pas les bras. En regardant le match, nous ne sortons pas tête basse. Je ne reviens pas sur certains faits qui font que



Photo : Wilfried MBINAH

Le président de l'AS Mangasport, Rodrigue Gnamalengoungou.

le résultat soit celui-ci. Mais c'est cela le haut niveau en Afrique. Il y a peut-être des paramètres que nous n'avons pas su maîtriser, mais nous travaillons pour es-

sayer de faire avancer ce club dans la performance comme dans la structure globale. Certes, je suis déçu du résultat, mais pas du contenu, de la performance de notre équipe. Les jeunes ont joué et le score de 3-0 ne reflète pas la physionomie de la rencontre. Ces réalisations sont entachées d'erreurs d'arbitrage.

•**Pourquoi les officiels de la délégation gabonaise ont-ils boudé, à la mi-temps du match, la collation offerte par les dirigeants de l'Étoile du Congo ?**

-A partir du moment où les dirigeants du club adverse vous montrent que la vertu du fair-play est un vain mot dans le football, que les intérêts priment sur la convivialité, que les officiels manquent de neutralité, nous sommes contraints d'être réservés et de rester assis à la tribune.

Au Gabon, nous mettons nos adversaires dans de bonnes conditions, ce qui n'a pas été le cas ici, où nous avons tout fait. Nous avons compris qu'en face, il manquait de sportivité. C'est un enseignement important.

•**Après cette élimination de votre club, quels sont désormais vos objectifs ?**

-Le minimum c'est de gagner le titre et revenir, encore une fois, en campagne africaine. Oui, vous allez me demander, revenir et faire du surplace après ? Nous disons que nous apprenons de nos erreurs, de nos défaites. Nous pensons que la saison prochaine, si nous sommes champions, et j'y crois fermement, ça va être différent. Nous travaillons maintenant pour être champions, afin de revenir en campagne africaine. C'est possible.

## Brèves

Mouvement d'humeur à Akanda FC

Dans l'une de nos précédentes éditions, nous annonçons l'imminence d'un mouvement de grève à Akanda FC, conséquence du retard dans le paiement des salaires et des primes des matches aux joueurs. Selon une source digne de foi, c'est désormais chose faite, les joueurs ont décidé de boycotter les séances d'entraînements quotidiennes pendant deux jours, pour manifester leur désapprobation par rapport à leur situation. Ils comptent corser le mouvement, disent-ils, si les choses restent en l'état.

Les soucis de Koffi Muni s'accroissent

Déjà sous pression à cause de l'indisponibilité de certains cadres de son effectif, selon une source qui a requis l'anonymat, les relations entre le technicien ghanéen et le directeur du club migovéen auraient pris un coup de froid. Et pour cause: Il est reproché à Koffi Muni, le manque de poigne pour gérer un groupe qu'il a lui-même recommandé, et qui serait riche en potentiels humains. Sans omettre, la double débâcle d'affilée enregistrée face à CF Mounana (0-1) et à domicile (1-3) face à l'AO CMS.

Retour forcé de Mor Soumaré ?

Recruté par Akanda FC pour animer le secteur défensif, l'international sénégalais Mor Soumaré a décidé de repartir dans son pays, faute de qualification, à en croire une source proche du dossier. La même source indique que le club aurait laissé pourrir la situation à dessein, vu que le joueur Sénégalais coûtait très cher.

Rassemblements par J.F.M

L'avis du capitaine de Mangasport

## Romuald Ntsitsigui : " J'espère que cette courte campagne va nous servir de leçon "

Propos recueillis par MM  
Brazzaville/Congo

« J'ÉPROUVE une grande déception après cette élimination. Si nous avons été réa-

listes à l'aller chez nous, en concrétisant nos actions nettes de but, je pense que le match de Brazzaville allait être facile pour mes coéquipiers et moi. Cela fait partie de la haute compétition. J'es-

père que cette courte campagne va nous servir de leçon. Car, le haut niveau qui, finalement a beaucoup d'exigences, ne se joue pas seulement sur l'aire de jeu, mais aussi en dehors du terrain. Tout ce

qui nous reste à faire maintenant, c'est de se remobiliser et de ne penser qu'aux compétitions domestiques (National-Foot 1 et coupe du Gabon interclubs).



Photo : Wilfried MBINAH

Le capitaine de Mangasport, Romuald Ntsitsigui.